

## SALUDO.

LA ABEJA se acerca susurrando y saluda muy afectuosamente á sus colegas, de quienes espera la acepten como cariñosa hermana que con ellos viene á compartir las afanosas tareas periodísticas, si quiera sea de la manera humilde con que le es lícito contribuir á la grande obra de la civilización de la clase obrera.

## Perfumería Universal.

CALLE DEL COLISEO VIEJO NUMERO 17.

D. Pedro Claverío, dueño de este establecimiento, cuyo crédito ha venido aumentando dia á dia en los nueve años que lleva de constantes esfuerzos por montarlo á la altura quo demanda el gusto esquisito de la buena sociedad mexicana, acaba de obtener el primer premio en la exposición municipal del presente año, siendo indudablemente éste uno de los pocos quo con justificación se han concedido, y que por nuestra parte sancionamos, fundéndonos en las razones quo, á propósito del agraciado, acaba de consignar el ilustrado periódico *La Iberia*.

"El establecimiento del señor Claverío hace un bien de grande importancia. Compra innenas cantidades de flores y de plantas aromáticas á los que las cultivan en los huertos y jardines del Valle, y de este modo favorece la floricultura. Despues emplea en la fabricación brazos mexicanos, como decíamos ayer; y ahora debemos añadir, quo los frascos y botellas en quo encierra sus perfumes son tambien de fábrica mexicana, la de los Sres. Quiñard hermanos de Puebla. Por eso un establecimiento así merece ser protegido por el público y por los gobiernos."

Nosotros creemos además, quo el Sr. Claverío es digno del expresado premio por el brillante resultado quo ha obtenido en la elaboración de sus productos; por la perseverancia con que se ha dedicado á mejorar en lo posible la industria á que dedica su tiempo y su inteligencia, y últimamente, por la modicidad de precios á quo expende los artículos de perfumería nacional y de la extranjera que continuamente recibe y quo tan buen nombre ha dado á su casa.

Como no es nuestro ánimo publicar un catálogo de los innumerables productos quo tiene á la venta, aconsejamos á nuestros suscriptores una visita al establecimiento del Sr. Claverío, quo, con su habitual galantería les hará conocer las mil preciosidades quo tiene para el tocador, y á quien cordialmente felicitamos por la honrosa recompensa quo acaba de obtener.

La Abeja pide á sus colegas la reproducción del siguiente suelto:

Hemos dispuesto remitir nuestro periódico no solamente á nuestros colegas de la Capital y de los Estados, sino tambien á todas las Bibliotecas, Sociedades industriales y establecimientos benéficos de artesanos. Si á pesar de nuestros deseos, hubiese alguno quo no lo reciba, lo suplicamos lo reclamo para remitírselo.

## CONDICIONES DE SUSCRIPCION A LA "ABEJA."

Este periódico se publica los miércoles y sábados

### CON OCHO PAGINAS

de impresión, en buen papel y de tamaño igual al presente número.

Siempre que para mayor claridad del texto se necesiten grabados, se intercalarán estos en las columnas del periódico ó bien se darán en hoja suelta.

La suscripción al mes en esta Capital, 2 reales.

El número suelto vale cuartilla.

En los Estados franco de norte, 1 real.

Al que abone un trimestre anticipado se le cobrará solamente un peso: 150 reales (150).

Para los Estados no se venden en mumeros sueltos.

Todo el quo reúna diez suscripciones, se le considerará como Agente de LA ABEJA; tendrá de comisión 12½ por 3 y recibirá una suscripción gratis, siempre que verifiqué el pago anticipado.

Todos los correspondientes de esta casa reciben suscripciones á LA ABEJA, y facilitarán el prospecto de la publicación.

Los quo quieran inscribirse en el Directorio de LA ABEJA, pasaran á la Administración su aviso.

Los acuerdos y convocatorias de las Sociedades de Obreros de la capital y de los Estados, se insertarán á precios modicos; las actas por alcances; 6 suplementos.

Toda reforma, invento ó mejora quo se practique en cualquiera ramo industrial, puede remitirse á esta redacción, la qual se ocupará de darla á conocer al público.

Las condiciones y el precio de este periódico, cuya publicación se garantiza por seis meses, desde luego manifiestan quo no nos mueve una mezquina idea de especulación y quo solo deseamos prestar un verdadero servicio á la clase obrera, procurando espardir en ella toda clase de conocimientos útiles, facilitándole un órgano de publicidad *ad hoc* quo contribuya á favorecer sus intereses y á prestarle el mas eficaz apoyo, en cuanto sea necesaria la intervención de la prensa.

En todo lo relativo á la Administración de "LA ABEJA", dirigirse á J. M. Aguilar Ortiz, Editor, Librería 1º de Santo Domingo, núm. 5.

El cambio de esta capital y de los Estados, diríjase á D. Ildefonso Estrada y Zona, redactor en jefe de LA ABEJA, calle del Hospicio de San Nicolás nº 21.

LA ABEJA comenzará á publicarse el dia 2 de Enero próximo.

ESTE PROSPECTO SE REPARTE GRATIS.

## DIRECTORIO.

H. Iriarte, litógrafo, calle de Santa Clara núm. 23.

Gregorio Aguirre y C., horería, calle de la Canoa núm. 1.

Andrés Castillo, encajador, calle de S. José el Real núm. 6.